

第38回山形県中小企業団体青年部大会を開催しました



本会は、山形県中小企業青年中央会(会長 渡辺真一氏)との共催のもと、11月26日(木)山形市「ホテルメトロポリタン山形」において第38回山形県中小企業団体青年部大会を開催し、県内の組合青年部員約30名にご参加いただきました。

大会式典では、山形県村山総合支庁産業経済部長 我妻悟氏、商工中金山形支店長 小宮亮氏より祝辞をいただき、引き続き行われた研修会では、講師として企業組合リンクシップ理事長 伊藤洋子、副理事長 渡邊香両氏をお招きし、「コロナ禍における効果的な情報発信について」をテーマにご講演をいただきました。

講師が事業者へ支援した事例、ECサイト運営の留意点、SNS運営の留意点などについてご説明いただき、参加者は皆熱心に耳を傾けていました。

新型コロナウイルス対策労務管理セミナーを開催しました



12月2日(水)山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、新型コロナウイルス感染症の拡大によって広く導入されたテレワーク等に関する労務管理や働き方改革への対応などの情報提供を目的に標記セミナーを開催し、約30名にご参加いただきました。

今回は講師として社会保険労務士法人ルート企画 社会保険労務士 菊地仁士氏をお招きし、令和3年4月に始まる同一労働同一賃金を含む働き方改革への対応、テレワークに関する留意点、副業・兼業解禁への対応などについて説明があり、参加者は熱心に耳を傾けていました。

セミナー終了後には、山形働き方改革推進支援センターによる労務管理に関する個別相談会として、事業者の個別相談に対応しました。